



栄小学校だより

さかえっこ

No.2 令和5年4月28日



ふるさとを愛し 心ゆたかに かしこく たくましい子 「交通・校内安全」と「ひとりになれる ひとつになれる」

始業式 2つの願い 「交通・校内安全」と

「ひとりになれる ひとつになれる」

今日から、令和5年度がはじまりました。それぞれに進級した学年での1年間、どんなことがんばろうか、皆さん願いをもっていることだと思います。今年も校長先生の願いを今年は2つおはなしします。

一つ目は、「交通安全、校内安全」です。

昨年度も、交通安全のお願いを皆さんにお話しました。いま造っている橋の工事で大型のダンプカーも多く走っています。白鳥、平滝、青倉、森のあたりの道は、スピードを出して走る運送用のトラックも多いですね。必ず守らなくてはいけないのは、絶対に飛び出さないこと。必ず一度止まって、左右の確認をして動き出しましょう。

また、学校の中でも怪我に気を付けてほしいです。先生の注意をよく聞いて、ルールやマナーを守ること、そして落ち着いた行動をすることで校内のけがの多くは防ぐことができます。交通事故に遭わない、校内で怪我をしないさせないように、落ち着いて生活しましょう。

二つ目は「ひとりになれる ひとつになれる」です。

みなさんは、自分の思ったこと、考えたことを授業や集会などでお話できますか。学校の準備はお家の人にやってもらわなくても自分で出来ますか。家で宿題や学習は、一人だけでもできますか。学校の友達が一緒だとなんとなく自分も出来ると思っていても、いざ一人でやろうと思ったらなにもできなかった、ということもあると思います。それに気づいたら、一人でやってみよう、難しいことは人に聞いて教えてもらおう、そして一人で出来るようになろう、そういうことを続けていくて、一人になつても自信をもつて行動できるようになっていくといいですね。そして、そんなふうに一人になれる人が、今度はみんなで一つになったとき、すごく大きな力が出せますね。児童会、運動会や音楽会などの行事などや、学級での生活、学習など、みんなでまとまり、ひとつになることで、むずかしいことも乗り越えられると思います。これが2つ目の願いです。

落ち着いた生活で事故やけがをふせぎ、ひとりになれて、ひとつになれる。そんな1年間にしましよう。

【校長：齊藤 隆】

1学期始業式には上記のような校長講話がありました。保護者、地域の皆様には1年間いろいろな場面でご支援、ご協力を頂戴いたします。よろしくお願ひいたします。

【裏面へ続きます】



いきいき栄っ子



ご入学おめでとうございます



農林高校とオンライン交流



学級目標づくり



ねんどで形作る



お茶をいきました



児童総会の様子



5月 行事

5/1	月	1~4年シイタケ・ナメコ駒打ち
8	月	4時間授業（飯山市学力向上準備会）
10	水	校長講話 交通安全教室
11	木	竹の子狩り遠足（給食なし）
15	月	運動会特別時間割開始 養護実習（～6/2）
16	火	歯科検診①
18	木	竹の子狩り遠足予備日（給食なし）
22	月	集金振替日
23	火	内科検診
27	土	運動会
29	月	振替休業

暖かくなり、児童は活動的になってきます。そんな姿から5月には、遠足・運動会を計画しています。子どもたちが体を動かすことを楽しめる機会にしたいと考えています。一方で、安全面の配慮が必要になり、交通安全教室等を実施しながら安全教育を進めて参ります。ご家庭・地域におけるご支援・ご協力ををお願いいたします。



非違行為防止研修と各種相談

本校では、毎月職員会議の折に信頼される学校を目指し、様々な非違行為防止研修を行っております。4月は非違行為防止マニュアルの読み合わせをし、防止への心構えを新たにしました。また、児童やご家庭の様々な相談にも応じておりますので、ぜひ気軽にご相談ください。担任だけでなく、養護教諭・栄養職員・教頭・校長等ご希望により対応します。電話でお知らせください。



栄小ホームページ ご覧ください

学校ホームページでは、「学校案内」「学校からの通知」「お知らせ」「とある日の給食」「栄小コミュニティスクール」などたくさんの情報をご覧いただくことができます。ホームページを、学校の動きを身近に感じていただく場にしていきたいと考えております。ぜひアクセスしてみてください。下のURLから、または「栄村立栄小学校」で検索してください。下の二次元コードもご利用できます。

<http://www.dianis.or.jp/~sakaesyo-es1/>



【文責：教頭 市川 勝】